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			為虛擬專用網路（VPN）設置提示
						
				發佈留言			

			 / issues / 作者: 			
				Claudia
			
		

		
		
				
			
許多考慮使用虛擬專用網路(VPN) 來覆蓋其 Internet 和數據庫應用程序的企業都有相同的設置問題。您想知道“從這裡到那裡”的最有效和最具成本效益的方法。您還需要評估是採用站點到站點連接還是用戶連接方法。另外……你會想要一些關於適當硬體的最佳選擇的想法。




為了幫助這個學習機會，讓我們建立一個現實的實際例子……然後解決圍繞這個場景的每個問題。




開始：




您有 10 個相距一定距離的衛星辦公室……每個辦公室都有多個用戶……您想要連接到中央總部位置。




對於這種情況，我的建議是解決最常見的設置問題…..




首先……最好是站點到站點的連接；通過讓兩個 VPN 端點路由器相互通信，您可以連接每個路由器後面的所有計算機，而不是為每台計算機支付（例如）35 美元或更多以加載客戶端。根據您購買的路由器，有些已經安裝了預裝的 PPTP 和 IPSEC VPN 客戶端，因此您已準備就緒。




接下來，您將使用的網絡連接類型是一個關鍵因素。例如電纜、xDSL、T1 或 DS3。根據您的使用基礎的大小（用戶數量和網絡上每個位置的負載），您應該考慮將 T1 線路作為您的主幹。您可以根據需要隨時擴大規模（到綁定的 T1 或 DS3）或在必要時縮小規模（部分 T1）。這種級別的專用帶寬電路還提供了更高的可靠性、穩定性和可擴展性……更不用說 QoS（服務質量）和 SLA（服務級別協議）形成這些級別的電路的供應商。這具有商業意義。




請記住衡量您的硬體預算，並確定是否有任何需要遠程訪問的人旅行的期望。前者我接下來要講。後者與上面討論的電路大小決定有關。




對於網絡的內臟，您常見的選擇包括 Linksys、SMC 和 Netgear；Zywall 是另一種選擇；基於腳本的 OpenVPn 也是如此。決定因素始終是“成本”和“易於配置”。再說一次，如果你不介意做一點工作（如果你在網絡遊戲中，你不應該介意）加班一點是必要的，並且通過一些解決方案是值得的。




好吧，對於硬體，這裡有一些想法……




我從 Linksys SOHO/SMB 統包解決方案部門提交了以下硬體設備。許多 IT 經理使用 Newegg.com 作為來源，因為它們價格合理（在我看來）。




更多文章：你的撲克自我有多脆弱？




1) WRV54G – “嚴重”被低估。支持 50 個 IPSEC VPN 隧道和 5 個板載 Quickvpn IPSEC VPN 客戶端；您可以將客戶端從 5 升級到 50（是的，這是真正的 VPN）。不支持 NAT-T/GRE，因此您無法配置與本機的 Microsoft VPN 服務器連接。




2) WRT54GL 路由器使用 DD-WRT 24B VPN 版固件。它同時支持客戶端和服務器 Open VPN。這是非常安全和穩定的。與硬體 VPN 方向保持一致，比我發現的任何東西都便宜得多。




3) RV016/042/082 – 都支持最少 5 個 IPSEC VPN 隧道（或更高），最少 5 個 quickvpn 客戶端（升級選項與 WRV54G 相同）。單元支持 NAT-T/GRE，具有帶 5 個客戶端的板載 PPTP 服務器，並允許您在其後面配置一個 Microsoft VPN 服務器，用於額外的 PPTP/L2TP 客戶端（總共 128 個）。




4) WRVS4400N – 支持 5 個 IPSEC VPN 隧道、5 個 Quickvpn 客戶端（目前尚無升級選項），並支持 NAT=T/GRE。此外，您還可以使用基於端口的 VLAN、IDS/IPS 服務，包括電子郵件警報、用戶可定義的訪問控制列表、可定義的服務、支持 LAN 連接的 IPV4/IPV6、用於改進 QoS 和視頻/音頻的 WMM。是的，我對這個表現出偏愛。我有朋友目前正在測試這個，它看起來像舊的 Linksys 產品。




只需訪問 Linksys.com 網站並仔細閱讀商用系列路由器的路由器/VPN 解決方案區域。




最後，以下軟體解決方案是免費的：




	Monowall – 需要一台帶有兩個 NIC 的舊 PC（對於初學者）；將圖像下載到您的計算機，刻錄到磁盤，然後去征服。
	Smoothwall – 與 Monowall 相同
	SSL Explorer – VPN 的 SSL 解決方案
	OpenVPN – 基於腳本的 vpn





總體而言：我更喜歡硬體解決方案，因此我傾向於使用具有板載 PPTP 服務器或支持 NAT-T/GRE 功能的路由器。使用硬體可以減輕讓工作站/服務器託管您的 VPN 的負擔，但這並不會降低軟體解決方案的效率。




那麼你有它。一些有關 VPN 設置的實用技巧，可幫助您針對您將面臨的常見問題做出實用的商業決策。

		

	


 
	

		
	
		

		
			好下注和壞下注
						
				發佈留言			

			 / issues / 作者: 			
				Claudia
			
		

		
		
				
			
一個特定的撲克牌是好牌還是壞牌，實際上只是一個位置問題，或者更重要的是，你碰巧在哪一端。我發過誓，許多嚴肅的撲克玩家都發過誓，禁止我們因為講壞拍子的故事而變得令人難以忍受。然而，我發現了誓言中的一個漏洞–它沒有說要分享一個好的節拍的故事！ “。由於我在下面的故事中是好的一面，我相信我不會違反我的宣誓義務，但我將讓你來判斷。




我在一個無上限的在線現金遊戲中坐在晚間位置上，然後發牌。我看了看我手上的7-2 offsuit，立刻感嘆我的帖子是在浪費錢。在我開始行動之前，有三個玩家下注，當然，我檢查了。按鈕跛行，小盲完成下注，大盲檢查。哇，七個跛子–也許他們的加註按鈕出了問題 我記得我在想，我可能已經闖入了弱者/被動的撲克天堂。




翻牌來了，光榮的一天，是三個不同花色的7-2-2。我笑著對自己說，我抓到了 “大盲注特例”，但我是在切位上抓到的。現在我前面有五個玩家，後面只有一個，就是按鈕上的玩家。前五位玩家都檢查了，我決定給按鈕玩家一個機會，讓他施展一下他的肌肉。我沒有失望，因為他感覺到了整張桌子的弱點，開出了一半的賭注。令人驚訝的是，五個下注者中有三個跟注，我決定也跟注。令人難以置信的是，轉盤上出現了兩點的情況。我現在有三個人在我前面，一個人在後面，我坐在那裡傻笑，拿著四張二點。




三個人給我過牌，我加了第四個，按鈕也過牌了。嗯，我在想，我確實想在彩池裡多拿點錢，但我想，”河牌總是有的”。我開始懇求撲克之神在河牌上落下一張 “Wheel House “牌，他們一定聽到了，因為一張漂亮的、大的、美麗的A被送來了。第一個玩家下了一半的賭注，下一個玩家棄牌了，是的，真的有撲克之神，因為下一個玩家全押，把我蓋住了。我讓我的頭像眨了一會兒眼，以示艱難的決定，然後做了跟注。按鈕跟了，最初的加註者也跟了。他們都拿著一張A，顯然沒有聞到潛伏的兩點。我在遊戲中的第一手牌，拿著7-2的非主流，我拖了一個大鍋。天啊，我愛撲克!




現在煙花接踵而至，因為輸家對我拿著7-2贏了這把牌感到很興奮。他顯然不記得我發過帖子，允許我免費看翻牌，他在聊天框裡打字：”你怎麼能用這種垃圾跟注呢？我情不自禁地打了一個回复：”天哪，我以為他們是合適的”。當然，這使他越過了傾斜線，接著就開始大發牢騷，如果被舉報，會導致他的聊天權限被取消。 與此同時，我坐在那裡像個小學生一樣傻笑著。我通常不回應這些白痴的無知咆哮，因為我覺得應該讓他們在自己的汁液中燉煮。




這是一個有趣的、幸運的、好的打法，但是在我們走向卓越撲克的道路上，我們是否可以從這個故事中得到一些教訓？我想可能有幾個。首先，也是最重要的，要始終保持觀察力，隨時注意。這是我那脆弱的對手肯定沒有做到的，因為他覺得我是自願進入彩池而不是發牌。意識到新來的人需要發帖是很重要的，因為它導致了死錢，這可能有助於使你更容易做出接近的決定。與Tilty先生不同的是，要意識到發帖者本質上是另一個盲注，如果不是被迫根據別人的加註來做決定，他可能持有幾乎所有的東西。




始終保持警惕和觀察力將為你收集哪些其他玩家也在關注，因此是更可怕的敵人。最後，我相信有一個關於情緒控制和在逆境中保持冷靜的教訓。我這個7-2的受害者後來又輸了幾次買入，我相信這直接歸因於他情緒失控。好牌和壞牌都是撲克的一部分–只是不要讓我抓到你講壞牌的故事! 特別是如果你已經發過誓了。




更多文章：新台灣護照設計準備公開投票

		

	


 
	

		
	
		

		
			避免賭博成癮而不完全戒掉的4種方法
						
				發佈留言			

			 / issues / 作者: 			
				Claudia
			
		

		
		
				
			
線上賭博可以像任何物質或行為一樣令人上癮，這並不是什麼新聞。但如果你是一個賭徒，僅僅為了避免上癮而完全戒掉的想法聽起來並不好玩。




雖然毫無疑問，有些人比其他人更容易出現問題，但如果沒有適當的預防措施，每個人都很容易陷入困境。




在這篇文章中，我將解釋你如何能夠繼續賭博，同時確保你的愛好不會對你的其他生活產生消極影響。




1 – 保持你的賭注低，有一個銀行賬戶




當然，對任何東西上癮或依賴是不好的，但有些強迫性行為比其他行為更糟糕。在這種情況下，賭博時經常下注大量的錢，比下註一個可控的金額要糟糕得多，即使你輸了也不會改變你的生活。




保持你的投注金額的秘訣很簡單，它被稱為銀行資金管理。這是你成功的一個關鍵。但更重要的是，它對避免真正的財務困難至關重要。以下是它的工作原理。




在你開始投注之前，你應該留出一個你覺得完全可以輸掉的金額。




在你確定了你願意放在投注銀行的金額後，確定一個百分比範圍，以幫助指導你在你能承受的投注金額方面做出決定。例如，如果你的銀行存款有500美元，你可以決定在任何單一賭注上下注3%至10%。這意味著你的賭注不會超過50美元，但不會少於15美元。




儲備金的目的是幫助你避免慘痛的損失，因為這些損失導致投注者覺得他們需要 “追趕”，以恢復到平衡狀態。這很少會有好結果。




即使不是為了避免有問題的賭博成癮，建立你的銀行賬戶並正常運作也是成為一個好的博彩者的基本組成部分。這將迫使你認識到有多少錢在流入和流出，它可能會幫助你在這個過程中做出更好的決定。




2 – 每週休息兩天




如果你是一個體育博彩者，你知道幾乎每一天都有一個賭注要做。你很容易陷入每天都要下注的循環中，只因為你有機會。特別是在今天，進行體育投注比以往任何時候都更容易、更方便、更合法。




考慮到這一點，重要的是要提醒自己，有時，有必要退後一兩天，如果沒有其他原因，避免感覺投注必須是一件日常的事情。如果你能夠每周有兩天不賭球–比如說周二和周日–你就會打破你大腦中產生成癮的機制。




你可能會想，這些小的休息不會有任何真正的心理影響，但這與事實相差甚遠。建立起告訴自己 “今天不行 “的紀律是不應該被低估的。這就像為確保你在未來能夠停止，如果它開始成為你生活中的一個問題而努力構建的基石。




你越是做一些你的大腦認為不可抗拒的興奮的事情–比如賭博–你就越是建立起這種慾望和強迫性，以便更經常地做這些事情。賭博會帶來更多的賭博，就像經常喝酒或使用尼古丁會帶來更多相同的東西一樣。




如果你想知道你的狀況，即你是否開始對賭博形成一種 “癮”，每週休息幾個晚上。這可能看起來是一件微不足道的小事，但從長遠來看，它可能會產生非常有益的影響。




3 – 永遠不要追逐損失(或贏錢)




很少能找到一個能接受失敗的賭博成癮者。事實上，你可能正在走向賭博成癮的黑暗道路的警告標誌之一是不能接受失敗。當我說 “接受失敗 “時，我並不意味著你只是對它感到沮喪。我的意思是，你不能不再次下注，希望能贏回所有的錢。




作為一個賭徒，需要學習和理解的最重要的課程之一是，在你的 “職業生涯 “中，你將會有很多很多的損失，這沒有關係。




說你永遠不應該試圖追逐損失，這不是新聞。當你輸了，最糟糕的事情是在你失敗後立即做出膝跳反應的賭注，因為你想贏回那筆錢。這些賭注通常不是好的決定，更多的是基於情感而不是邏輯和理性。




雖然你可能聽說過追逐你的損失不是一個好主意，但我要對這個概念進行補充，說你不應該在一定程度上追逐你的勝利。就我個人而言，我的操作方式是，如果我贏了一個賭注（這只適用於體育博彩），我會把我贏的錢的一半押在另一場比賽上。




例如，如果我在一場NBA比賽中贏了60美元，我有機會在後面的比賽中下注，我就會在那場比賽中下注30美元。很明顯，這保證了我在當天結束的時候，還能給自己一個機會來增加之前的贏面。




這裡真正的 “最佳建議 “是說，過去的結果不應該影響你未來的決定。把每個賭注作為獨立的遊戲來做，並認識到你過去的結果是不會改變的。




4 – 發展其他愛好




這聽起來可能是幼稚或光棍的建議，但它之所以聽起來如此陳詞濫調，是因為它是真實的：避免潛在的危險行為成為全面成癮的最好方法是不要讓它成為你唯一的娛樂來源。




賭博可以被視為一種愛好，但它不應該是你唯一的愛好。即使是最基本的活動，如烹飪、健身、運動、徒步旅行等，也足以作為可以佔據你注意力的東西。這樣一來，你所有的精力就不會集中在賭博上。




顯然，每個人都有不同的興趣，同樣的愛好也不會吸引每個人。但我認為可以毫不誇張地說，每個人都有自己感興趣的東西，只要他們真的努力。




如果你沒有任何額外的興趣可以花時間，你就會把太多的空閒時間放在賭博上。對於那些認為沒有興趣愛好的人來說，你有谷歌在你的指尖。那裡不可能沒有你喜歡的活動。




即使你喜歡真錢賭博，也沒有賭徒希望那是他們身份的唯一部分。一石二鳥，既可以避免形成賭癮，又可以學習一些有趣的東西，作為博彩的替代愛好。




更多文章：議題攻城戰




結論




如果做得負責任，賭博可以是一個相當無辜、有趣和有價值的愛好。對於所有因賭博成癮而改變生活的人的故事，有許多人沒有遭受任何嚴重的負面影響。簡單地說，這一切都歸結於個人以及他們對不同情況的反應。




在一天結束時，賭博需要一些個人紀律意識，就像許多其他潛在的成癮活動一樣。遵循這個清單上的提示，你應該讓自己享受到賭博的樂趣，而不會產生所有的後果。

		

	


 
	

		
	
		

		
			你的撲克自我有多脆弱？
						
				發佈留言			

			 / issues / 作者: 			
				Claudia
			
		

		
		
				
			
大多數人確實關心別人對他們的看法，這是一個事實。當然，我們都知道或觀察過一些人，他們似乎並不關心別人對他們的看法–真正的自由精神！這就是所謂的自由精神。大多數人關心的原因是由於他們的自我或自我形象。我們都在牌桌上看到過驗證這一前提的行為。舉個例子，一個玩家在展示了一個真正沒有價值的起手牌後贏得了一個大彩池，並感到不得不向牌桌解釋他是在大盲注或不得不發牌，從而證明他玩的是破爛。為什麼有些牌手覺得有必要向別人解釋他們為什麼以某種方式打牌？很簡單，這是因為他們不想在別人眼裡顯得愚蠢。這種自負的行為具有諷刺意味的是，他們最好被敵人視為無知，而不是解釋他們的行為，以顯示他們對遊戲的掌控。




另一個在牌桌上失控的自我的例子是自封的 “策略教授”，他喜歡在每一手牌後給出策略分析（見撲克性格類型）。很多時候，”教授 “被打得很慘，然後就開始大放厥詞，說他的對手是個完全的白痴，追著一個長槍短炮，把贏家吸走了，這就是見證。我曾經困惑地坐在那裡，不明白怎麼會有人在牌桌上沉迷於這種粗野的行為，直到我明白了，這只是一個失控的自我。




當然，信息是線上博弈撲克的力量，知道你的哪些對手可能擁有脆弱的自我是很重要的。這些玩家可以被趕出邊際持有量，因為他們擔心用垃圾贏錢，然後在攤牌時感到尷尬。那麼，你的自我有多脆弱？你可能很快就否定了這個問題，因為你知道你不屬於上述的例子–或者你是嗎？好吧，我們即將發現你有多在乎別人的意見，以及你可能擁有多脆弱的自我。




如果你在情感上有很好的基礎，在牌桌上不需要陌生人的崇拜，那麼我有一個狡猾的玩法，你可能會喜歡加入你的撲克牌劇目。這種玩法，在測試你的自我可能有多脆弱的同時，也會增強你對對手對遊戲的理解程度以及他們的情緒構成的了解。通過這一招，你將能夠評估你的敵人中哪些人知道遊戲的正確數學基礎，哪些人無法控制他們自我驅動的慾望，希望被同桌的人看好。你需要等待一個機會的出現，比如一個玩家在攤牌時展示了一副勝利的牌。然後你做一個對話，比如說：”哇，又是一套……我似乎永遠無法在翻牌時擊中一套，儘管賠率只有3比1″。我知道我聽到了一些讀者的喘息聲和/或嘲笑聲，是的，我知道在翻牌時持有一對口袋的情況下，擊中一套牌的正確機率是7.5比1，而不是所說的3比1。我的朋友，這就是問題的關鍵。你做了一個不正確的聲明，然後坐下來看著行動。




如果你的自我能夠忍受口頭上對賠率的這種錯誤引用，你肯定會了解你的對手。有些牌手幾乎迫不及待地糾正你，向桌子上的其他人展示他們是什麼世界級的玩家，因為他們知道正確的賠率。有時兩三個玩家同時跳進來，試圖成為第一個向大家展示他們有多大的知識。這實際上是很幽默的，但不要笑，否則你可能會暴露自己。當然，你的對手中更精明的人不會回應，而是靜靜地坐在那裡，接受你提供的所有信息。觀察每個人的反應，因為那些聰明的、沉默的人也在給你提供可利用的信息。




更多文章：芝加哥尋求開發商在2025年之前開設該市的第一個賭場




那麼，你的自尊心是不是太脆弱了，不敢嘗試這個小伎倆？我總是驚訝於一些知識淵博的玩家是如何渴望得到高度評價的，而如果他們真的有那麼多知識，他們最好還是保守秘密。他們應該意識到他們所照亮的東西應該被保存在黑暗中。知識就是力量，知道誰知道遊戲的數學原理，誰不能控制自己的自我，可以幫助你解除他們的籌碼。




就我個人而言，我喜歡真正的鋪墊，當我被糾正關於擊中一組的錯誤的3比1賠率時，我會回應說：”哦，是的，這是正確的。3比1的賠率是針對順子的。我總是把這兩者搞混。我喜歡看大家的眉毛在桌子上跳來跳去，同時半笑著向對方表示有什麼魚剛游進他們的池塘。他們都希望能得到他們的那份輕鬆的錢。我喜歡贏取他們的錢，但我也喜歡進入他們的頭腦，搞亂他們的觀念。這使得贏得他們的錢變得更加愉快，因為他們很難合理地解釋他們是如何輸給一條完整的魚。




我猜他們中的一些人從來沒有學到 “人不可貌相 “這句格言的智慧。揭穿了這個伎倆後，我現在如果聽到有人在我的桌子上使用這個伎倆，就需要更加懷疑。哦，好吧–這就是撲克。

		

	


 
	

		
	
		

		
			Borgata放棄對海洋賭場的商業秘密訴訟
						
				發佈留言			

			 / issues / 作者: 			
				Claudia
			
		

		
		
				
			
PokerNewsTW報導




新澤西州大西洋城（美聯社）–大西洋城的頂級賭場已經放棄了對其競爭對手的訴訟，它指責對方挖走關鍵管理人員並試圖竊取寶貴的商業機密。




擁有Borgata賭場的米高梅國際集團週五在一份聲明中說，在雙方達成和解後，它已經放棄了對大西洋城的海洋賭場度假村的訴訟。




一份法庭文件沒有提供協議條款的細節，只是說協議是 “友好地 “達成的。




海洋公司否認有任何不當行為。




但米高梅集團在一份聲明中說，”Ocean同意遵守Borgata的限制性條款，包括旨在保護Borgata商業秘密的非競爭性、非邀約性和保密性條款。”




海洋公司只說它很高興此事得到了解決。




在去年8月提起的訴訟中，米高梅度假村旗下的Borgata公司指控其競爭對手Ocean公司挖走了半打頂級營銷主管，試圖通過利用其最佳和最有利的客戶的秘密細節來”削弱”其實力。




特別有爭議的是，據說其中一名高管將手機從博爾加塔帶到了海洋公司，其中包含博爾加塔頂級客戶的無價信息–包括他們的個人手機號碼、賭博偏好、喜歡和不喜歡的東西，包括喜歡的食物和飲料、賭場可能願意為他們的大額損失打多少折扣，以及賭場可能為這些玩家改變一些遊戲規則的情況。




法官後來下令將手機歸還給博格塔公司。




訴訟稱，博格塔的一名前高管負責監督該賭場的最高級別客戶：那些每次消費150萬至400萬美元的客戶。這些客戶對博爾加塔來說，每年至少有2500萬美元的價值，博爾加塔會用公司的噴氣機載他們參加活動，並往返於賭場。




博爾加塔賭場繼續在九家賭場市場中處於領先地位。但該訴訟將Ocean描述為 “無可爭議地成為Borgata在大西洋城高級賭場客戶的直接和主要競爭對手”–這一說法可能會引起Hard Rock賭場的一些關注。




海洋賭場的前身是Revel賭場，該賭場在運營兩年多後於2014年關閉，期間從未接近過盈利。但在2018年以海洋品牌重新開業後，目前由紐約對沖基金Luxor Capital擁有，該賭場已經扭轉了局面，提高了其在大西洋城市場的地位。就2020年的總收入而言，它在九家賭場中排名第五，儘管博格塔的收入仍然是海洋的近三倍。

		

	


 
	

		
	
		

		
			芝加哥尋求開發商在2025年之前開設該市的第一個賭場
						
				發佈留言			

			 / issues / 作者: 			
				Claudia
			
		

		
		
				
			
芝加哥（美聯社）–芝加哥正把它的底牌擺在桌面上，正式為在這個美國第三大城市建造第一個賭場而招標。城市領導人希望有一個 “世界級 “的度假勝地，吸引當地人和遊客，同時促進芝加哥的財政，但還有幾個步驟。




以下是目前的情況。




第二城市的選擇




市長Lori Lightfoot週四宣布，芝加哥正在正式徵求經營度假村的建議，其中包括一個賭場、一個有500個房間的酒店、餐館和酒吧。獲得許可證的人還將在芝加哥的兩個機場經營老虎機。總的來說，運營商將被允許有多達4000個 “賭博位置”，或下注的座位。




根據芝加哥的時間表，申請人將在9月公開展示他們的計劃，並在2022年選出獲勝者。還需要城市和州賭博監管機構的最終批准。




為了給現金緊張的城市帶來早期收入，運營商還將被允許在他們選擇的地點開設一個 “臨時賭場”，時間最長為兩年。




“底線是確保我們盡快獲得收入，”萊特福特在周四的公告前的簡報會上說。




日益增長的興趣




芝加哥領導人認為，在冠狀病毒大流行導致的關閉之後，賭徒們慢慢回到了賭場，對博彩業有一種 “巨大的胃口”。




對賭場收入的估計各不相同，芝加哥的計劃在早期遇到了稅收結構的障礙。拉斯維加斯一家諮詢公司在2019年進行的一項可行性研究顯示，該研究過於繁瑣，無法產生多少收入，因此立法者批准了一項改變。 Union Gaming Analytics當時表示，市中心的賭場每年可以帶來約10億美元的收入。




賭場預計將創造數以千計的就業機會，包括建築業，並促進現有的企業。芝加哥2021年的預算為128億美元。




“這已經不僅僅是博彩收入的問題了，”該市首席財務官Jennie Bennett說。 “這也是食品和飲料以及其他設施的結合。”




27歲的埃里克-克朗克（Eric Klank）在因大流行病而暫停工作後，最近又開始去賭場了。他偶爾會去印第安納州和芝加哥郊區的賭場玩21點，和他的兄弟一起度過一個快樂的夜晚。




這位芝加哥人歡迎在附近設立賭場的想法，這樣可以節省麻煩和交通費用。




他說：”在一天結束的時候，我會去任何離我足夠近或可以到達的賭場，”。




目前還沒有選址。這將由開發商決定。




這個話題已經引來了關於市中心與社區的激烈的選址猜測。 2019年的一項研究還審查了市中心以外的五個地點，包括美國鋼鐵廠的舊址，但建議選擇更靠近芝加哥商業區的地點。




11家公司和鄰里團體已經對該項目進行了評估，並對該市12月的一項調查做出了回應。答复者包括主要的拉斯維加斯賭場運營商米高梅國際集團和永利度假村，以及總部設在芝加哥的拉什街博彩公司和非營利性開發商芝加哥鄰里計劃。




大多數人傾向於市中心的位置。




Lightfoot不願表明她的偏好，說這取決於運營商。週四發布的招標書說，芝加哥希望有一個 “能增強其周圍社區的城市結構 “的目的地。




提高賭注




當芝加哥正在製定計劃時，它的鄰居也在製定計劃。




根據普利茲克州長在2019年簽署的賭博擴張計劃，該市的南郊也將得到一個賭場。這將在伊利諾伊州現有的10家賭場的基礎上增加6家新賭場，包括位於德普蘭斯郊區的河流賭場。




印第安納州和威斯康星州也在賭博上下注。




耗資3億美元的北印第安納州硬石賭場定於下個月在加里開業，它將取代密歇根湖畔的Majestic Star賭場。




印第安納州參議員、代表該地區的民主黨人埃迪-梅爾頓(Eddie Melton)稱新設施對這個距離芝加哥30英里的城市來說是 “改變遊戲規則”。




威斯康星州州長托尼-埃弗斯(Tony Evers)上個月批准了在靠近伊利諾伊州邊境、距離芝加哥約90分鐘車程的貝洛特(Beloit)建立霍-丘克族賭場的計劃。這個綜合體將包括一個有300間客房的酒店和40,000平方英尺的室內水上樂園。




Lightfoot說她並不擔心競爭或過度飽和。




“她說：”在中西部沒有其他地方能提供我們所做的東西。




更多文章：新台灣護照設計準備公開投票

		

	


 
	

		
	
		

		
			新台灣護照設計準備公開投票
						
				發佈留言			

			 / issues / 作者: 			
				Claudia
			
		

		
		
				
			
台北（台灣新聞）—新政黨（NPP）網站上正在進行一系列新的台灣護照封面設計的投票，這些設計可以最小化或完全消除對“中國”的任何提及。




7月22日，台灣立法院通過一項決議，在其“旗艦”承運人的名字和護照上都強調“台灣”而不是“中國”。民進黨決議要求內閣制定具體措施，在護照封面上進一步強調“台灣”的普通話和英語單詞，以“維護台灣人民的尊嚴”，同時貢獻自己的一份力量。方便安全的國際旅行。




對此，國家淘汰計劃於7月30日宣布已為新護照創建了一份擬議設計的候選清單，並將其上載到專門的網站進行公開投票。據《自由時報》報導，NPP主席邱顯智希望在線投票能夠使公眾討論未來護照封面設計和文件應向國際社會展示的台灣形象。




陳說，比賽的決賽入圍者是由國立政治大學台灣文學研究所教授陳芳明和其他五名評委決定的。在線投票將於8月1日至30日在Taiwanpassport.tw網站上向公眾開放。




獲獎者的頒獎典禮將於9月舉行，有關設計的展覽將於9月3日至7日在台北奧林巴斯廣場舉行。陳說，初始選擇的五個標準包括：設計理念，美學，創新，台灣社會的反思和想像力。




比賽分為兩組：國際標準組和創意組。國際標準組必須遵守國際民航組織（ICAO）的有關護照的標準，其中包括國名，國家符號，文件說明和護照芯片標準。




許多條目都包含台灣象徵性的元素，例如台北101，梅花，台灣小燕尾，玉山，台灣小黑熊，台灣梅花鹿，台灣藍，台灣藍，泡泡茶，總統辦公大樓，鯨魚，米飯上的紅燒豬肉以及台灣地圖。




迄今為止，最受歡迎的設計是“台灣的A21_Butterfly”，它巧妙地使用台灣地圖作為蝴蝶的翅膀。到目前為止，第二受歡迎的設計是“ A44_The Diverse Land”，它使用許多彩色圓點表示台灣的島嶼，並象徵著台灣的多樣性和成就。




第三名的設計是“ A66_Guardian God”，它的特徵是一個簡單的深色封面，上面有台灣地圖，突出了山巒，而台灣的“ W”則是一個人舉起手臂來代表該國關注的焦點人權。排在第四位的是“ A10_520 TAIWAN”，其中包含許多台灣最具標誌性的符號，包括主島，蘭花，台灣黑熊，台灣梅花鹿和台灣藍blue。

		

	


 
	

		
	
		
		
			議題攻城戰
						
				發佈留言			

			 / issues / 作者: 			
				Claudia
			
		

		
		
				
			
2016關鍵大戰結束，議題板塊有什麼變化呢？贊成、反對的勢力如何消長？你家的議題表態翻盤了嗎？讓我們來看看選前選後各區域立委的表態！




資料統計說明：選前地圖表態資料，根據過去第八屆各選區立委在立法院的發言、提案、表決等官方紀錄；選後地圖表態資料，根據各選區立委當選人所回覆問卷之表態紀錄，統計至 2016.1.16 為止。




婚姻平權・觀戰重點




	贊成立委由5位提升到16位，大量集中在台北市、新北市。
	過去態度為反對者幾乎全部落選，僅原住民立委孔文吉成功連任。
	願意承諾贊成的立委當選人中，國民黨僅一位蔣萬安、時代力量三位全部贊成、其餘均為民進黨。
	贊成立委人數雖大幅提升，但是不表態立委人數仍然很多，超過七成。
	現在承諾中完全沒有表態反對的立委，可能因為抱持反對立場的立委比較不願意回覆問卷。





罷免・觀戰重點




	贊成立委人數明顯提升，且集中在台北市、新北市、台中市、台南市、高雄市等都會地區，或許因為都會地區候選人回覆問卷意願較高。
	苗栗陳超明、台中江啟臣，現在雖未回覆，但過去態度為反對。
	部分過去態度為贊成的立委，現在並未回覆。
	現在承諾中完全沒有表態反對的立委，可能因為抱持反對立場的立委比較不願意回覆問卷。





公投・觀戰重點




	贊成立委人數明顯提升，且集中在台北市、新北市、台中市、台南市、高雄市等都會地區，或許因為都會地區候選人回覆問卷意願較高。
	過去態度為反對者如張慶忠、盧嘉辰、徐欣瑩，本次皆未參選或落選。
	部分過去態度為贊成的立委，現在並未回覆。
	現在承諾中完全沒有表態反對的立委，可能因為抱持反對立場的立委比較不願意回覆問卷。





核四停建・觀戰重點




	有核電廠的新北市第一選區、第十二選區、屏東縣第三選區，當選立委皆願意承諾核四停建。
	費鴻泰、賴士葆、蔣乃辛等多位立委，現在雖未回覆，但過去態度為反對。
	部分過去態度為贊成的立委，現在並未回覆。
	現在承諾中完全沒有表態反對的立委，可能因為抱持反對立場的立委比較不願意回覆問卷。





課綱程序透明・觀戰重點




	贊成立委人數明顯提升，且集中在台北市、新北市、台中市、台南市、高雄市等都會地區，或許因為都會地區候選人回覆問卷意願較高。
	過去態度為反對者有蔣乃辛、楊瓊瓔（落選）。
	部分過去態度為贊成的立委，現在並未回覆。
	現在承諾中完全沒有表態反對的立委，可能因為抱持反對立場的立委比較不願意回覆問卷。





司法改革・觀戰重點




	贊成立委人數明顯提升，且集中在台北市、新北市、台中市、台南市、高雄市等都會地區，或許因為都會地區候選人回覆問卷意願較高。
	過去態度為反對者，如謝國樑、丁守中、林鴻池、廖正井、呂學樟、林瓊瓔、黃偉哲、林國正，本次皆未參選或落選。
	部分過去態度為贊成的立委，現在並未回覆。
	現在承諾中完全沒有表態反對的立委，可能因為抱持反對立場的立委比較不願意回覆問卷。
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		近期文章

			
					為虛擬專用網路（VPN）設置提示
									
	
					好下注和壞下注
									
	
					避免賭博成癮而不完全戒掉的4種方法
									
	
					你的撲克自我有多脆弱？
									
	
					Borgata放棄對海洋賭場的商業秘密訴訟
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